

村内通学路における安全対策について（要請）

平素は交通安全等安心・安全な地域づくりにご尽力賜り感謝申し上げます。

さて、滋賀県大津市で発生した保育園児の列に車両が突っ込み、2人の尊い命が一瞬で奪われた事故はまだ記憶に新しいところがございます。また、高齢ドライバーによるアクセルの踏み間違いで起きる悲惨な事故等々、交通事故は後を絶たない深刻な状況でございます。

近年、今帰仁村では観光客の増加に伴い、交通量が急激に増加している状況にあります。さらには、クルーズ船の本部港への寄港により観光バスや観光タクシーの増加が見込まれており、児童・生徒の登下校時には通勤の車やレンタカーが絶え間なく行き交い、子を持つ親としては心配事が尽きません。その心配事を少しでも払しょくできるよう、今帰仁村議会といたしましては、村内における沖縄県が管理する国道505号について、ガードレールや街路灯の速やかな設置を要請いたします。

歩行者の安全・安心を担うガードレールや車両進入防止杭、街路灯の設置は、行政ができる大きな交通安全施策の一つだと考えます。「ガードレールがあればこの命は守れたはずなのに」といった事故がなくなるよう心から願うものであります。

要請個所については下記のとおり。

記

ガードレール

- ① 今泊区内
- ② 兼次区から与那嶺区にかけての南側
- ③ 崎山区から平敷区

街路灯

- ① 乙羽岳から下る国道505号丁字路（横断歩道上）

令和元年6月21日

沖縄県国頭郡今帰仁村議会



宛先 沖縄県北部土木事務所長 内閣府沖縄総合事務局国道事務所長